



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 09:28

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Martes 10 de enero de 2006

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora 15 de Septiembre

Programa Nueve en Punto

Conduce Marling Espinoza

Invitado Yamileth Bonilla (Diputada de la ALN-PC)

Tema Elección de la junta directiva de la Asamblea Nacional

Bonilla expresó que decidieron darle su apoyo a Vladimir Pineda, aunque los liberales parecían aceptar a Pineda querían que el resto de la junta directiva quedará conformada sin la participación del FSLN lo que no era aceptable. Justificó su posición de no darle los votos a Miguel López, aduciendo que ellos (ALN) tienen seis votos y el APRE sólo dos, por lo tanto le corresponde la presidencia a ALN.

NOTICIAS DE TV

-El jefe de la bancada liberal, Enrique Quiñónez, dijo que le toca al diputado de la bancada Azul y Blanco Miguel López Baldizón buscar el consenso y los votos para ser el próximo presidente de la Asamblea Nacional. **(Noticias 12, Canal 12)**

-El diputado liberal Alfonso Ortega Urbina se sumó a la bancada ALN-PC. Según Ortega sería una victoria pírrica por parte del PLC si gana las próximas elecciones presidenciales, porque no contará con el apoyo de la comunidad internacional. Valoró que de cara al futuro inmediato la ALN-PC puede aglutinar a las fuerzas democráticas capaces de ganarle al FSLN. **(Noticias 12, Canal 12)**

-El Ministerio de la Familia lanzará una campaña para concientizar a los padres de familia de los niños que venden en los semáforos, para que no expongan la vida de los menores en las calles. **(Noticiero 22-22, Canal 2)**

-El Estado asignó treinta y tres millones de córdobas para la prevención de epidemias del presente año y trece millones de córdobas para la adquisición de plaguicidas, informó Juan José Amador, director de Higiene y Epidemiología del MINSA. **(TV Noticias, Canal 2)**

-Dino Andino manifestó que la noche de ayer en medio del impasse del parlamento, surgió "como chapulín colorado" el Presidente de la República e intentó conciliar con los jefes de las bancadas, para la conformación de la nueva junta directiva de la Asamblea. **(TV Noticias 2, Canal 2)**

-El diputado Miguel López Baldizón reiteró el compromiso suscrito el viernes pasado entre el PLC y varios partidos políticos. Indicó que mantienen el planteamiento de integración plural y apoyo a la agenda parlamentaria. Instó a los otros partidos a buscar como integrar una junta directiva plural e incluyente. Admitió haber tenido un problema con un funcionario público de la Presidencia, sin embargo dijo que eso es algo propio de la situación que se vivió el día de ayer. **(Noticias 12, Canal 12)**

-Antonio Lacayo aseguró que lo ocurrido ayer en la Asamblea Nacional demuestra que se agotó el sistema bipartidario PLC y FSLN, debido a que ya no pueden ponerse de acuerdo ni siquiera en la elección de la junta directiva, lo que favorece a las fuerzas políticas minoritarias, que se verá reflejado en las próximas elecciones. **(Noticiero CDNN)**

-El abogado defensor de Arnoldo Alemán, Mauricio Martínez, presentó ante la Sala Penal I del TAM una recusación por implicancia contra el magistrado del TAM Enrique Chavarría. Martínez alega que Chavarría no tiene competencia para pedir un informe sobre el comportamiento del reo Alemán. **(Noticiero CDNN)**